

Lunes será banderazo

Arranca TLC con Europa

◆ SHIRLEY SANDÍ

ssandi@lateja.co.cr

A partir del próximo lunes, Costa Rica iniciará la primera ronda de negociaciones del TLC entre Centroamérica y Europa.

Tras el “banderazo de salida”, más de 200 delegados de Centroamérica y de la Unión Europea extenderán las conversaciones hasta el 26 de octubre en San José, con miras a establecer “una relación estratégica privilegiada” entre nuestra región y Europa, expresó el canciller costarricense, Bruno Stagno. Europa está compuesta por 27 naciones con cerca de 500 millones de habitantes.